

## Declaración institucional

Estimados Asociados/as

Como ya todos conocéis, el día 12 de enero se desarrollarán las votaciones para elegir la nueva Junta directiva de nuestra Asociación nacional.

Desde las Asociaciones y Delegaciones Territoriales lanzamos un mensaje para que participemos activamente en las mismas, dejando oir nuestras voces de la única forma que puede ser : Con nuestro Voto

Os remitimos las direcciones de web donde podéis ver los programas y las candidaturas presentadas y con ello decidamos, que es lo que queremos y quien debe representarnos.

Como quiera que el proceso de votación es complejo y engorroso, os remitimos a la web oficial de la AEIT (www.aeit.es) o a las territoriales (www.asitano.org) para poder informaros pormenorizadamente de cuantas cuestiones o dudas tengáis.

Volver a instaros a la participación y que ninguna voz deje de oirse.

¡¡Nos jugamos mucho!!

Francisco I. Vicente Guillén

Presidente

Asociación de Ingenieros de Telecomunicación de Andalucía Occidental (ASITANO)

Las candidaturas:

1.- www.candidaturaaeit.es

2.- www.candidaturacgm.com

3.- www.candidaturainstitucionalaeit.es